

Von: Samantha Moll <sam-neu@gmx.de>
Gesendet: Samstag, 12. August 2023 14:06
An: stefan@wolfenstetter.de; stefan@gugma.org
Betreff: Rückblick Summercamp



Liebe Freunde von Gugma Street Kids!

Soeben hatten wir eine Videokonferenz mit unseren philippinischen Kolleg:innen, die uns sehr ausführlich über das diesjährige Summer Camp berichtet haben.
Hier wollen wir euch auch einen kleinen Einblick verschaffen:

Vom 31.7. – 4.8.2023 verbrachten 52 Kinder und Jugendliche und 9 Betreuer:innen intensive Tage am Strand. Mittlerweile wird das Camp nicht mehr Summer Camp genannt, sondern Leadership Camp, denn diese Tage werden genutzt, um die Fähigkeiten der Kinder zu fördern und ihr Selbstbewusstsein zu stärken. Sie werden ermutigt, für sich selbst einzustehen, selbst Entscheidungen zu treffen und mit eventuellen Problemen eigenverantwortlich umzugehen.

Diese Tage standen unter dem Motto „Know more – No more!“ zum Thema Teenager-Schwangerschaften. Altersentsprechend gab es verschiedene Workshops zum Thema, sodass die Kinder und Jugendlichen lernen zu handeln, ihre Rechte zu verstehen und sich zu helfen wissen.

Doch trotz des schwerwiegenden Themas hatten die Kinder ausreichend Zeit, Kind zu sein, die Sonne und das Meer zu genießen, zu erleben, wie es ist, von zu Hause rauszukommen und Freizeit zu haben!

Ganz herzlich möchten wir uns im Namen aller für die großzügigen Spenden bedanken, die diese intensiven Tage ermöglicht haben.
Vielen Dank!

Stefan Wolfenstetter

Samantha Moll

Amelie Geiger

Die Vorstandschaft von Gugma Street Kids e.V.

www.gugma.org

